

# *"Somos la lucha sin frontera ni distancia, la ira de la efervescencia de nuestra sangre"*

*(Extracto de un poema del compañero Henry Zegarrundo)*



***PORQUE EN EL COMBATE SOMOS UN  
SOLO PUÑO GOLPEANDO AL ENEMIGO...***

***PORQUE NADA,  
NI NADIE, ESTÁ OLVIDADO...***

***¡¡SOLIDARIDAD REVOLUCIONARIA  
CON NUESTRXS PRESXS Y PERSEGUIDXS!!***

El 29 de mayo de 2012 detienen a 13 personas en el marco de la investigación que estaba llevando adelante la FELCC (Fuerza Especial de Lucha Contra el Crimen) sobre algunos ataques contra símbolos de Poder. La mayoría sale libre después de algunas horas o en los días posteriores por haber colaborado con la investigación. De estas 13 personas quedan 3 detenidxs, entre ellxs Henry.

Las células de la FAI/FRI que ejecutaron estos ataques dejaron claro en su momento que el Estado estaba golpeando a la gente equivocada, a pesar de ello la fiscalía decide seguir adelante con la venganza judicial contra el compañero. Los cargos que pesan contra Henry son "terrorismo" y "tentativa de homicidio", con el riesgo de una pena de 20 años de cárcel.

Desde el día 02 de mayo de este año, el compañero se encuentra en "arresto domiciliario". Así Henry logra salir de la prisión de San Pedro de forma íntegra, con la certeza moral de no haberse traicionado a si mismo ni mucho menos haber perjudicado a terceros, dejando un precedente para la lucha anárquica que se desarrolla en el territorio dominado por el Estado Boliviano. Hecho que contrasta con la triste colaboración de lxs demas implicadxs en el caso.

*El proceso contra Henry está lejos de acabar, si bien su cuerpo ya no está cercado por alambradas y guardianes, cierto es que nadie puede ser "libre" cuando es el Estado quien dicta y decide sobre el propio futuro. Por ello es que es hoy más claro que nunca que nada ha acabado y que la lucha sigue, en los cinco continentes, por la liberación total.*